

26 juin 2007 -13:12

Ministre De Gucht exprime sa préoccupation à propos de la situation au Liban.

Ce lundi 25 juin 2007, devant le Conseil de Sécurité des Nations-Unies, le Ministre De Gucht a lu une déclaration de la Présidence par laquelle le Conseil de Sécurité condamne dans les termes les plus forts, l'attentat contre les Casques bleus de la FINUL au Liban.

Ce lundi 25 juin 2007, devant le Conseil de Sécurité des Nations-Unies, le Ministre De Gucht a lu une déclaration de la Présidence par laquelle le Conseil de Sécurité condamne dans les termes les plus forts, l'attentat contre les Casques bleus de la FINUL au Liban.

Ministre De Gucht exprime sa préoccupation à propos de la situation au Liban. New York, le 26/06/2007
Ce lundi 25 juin 2007, devant le Conseil de Sécurité des Nations-Unies, le Ministre De Gucht a lu une déclaration de la Présidence par laquelle le Conseil de Sécurité condamne dans les termes les plus forts, l'attentat contre les Casques bleus de la FINUL au Liban. Le même jour, le Ministre De Gucht a eu, à sa demande, un entretien avec le Secrétaire général adjoint Hédi Annabi, qui suit cette question. Le Ministre De Gucht a exprimé sa préoccupation sur la situation qui règne au Liban. Le blocage de la situation politique, les activités d'un mouvement comme le Fath-al-Islam et maintenant l'attentat contre les Casques bleus, qui a fait 6 morts, démontrent le sérieux de la situation. «Ce qui est surtout inquiétant, c'est l'absence d'un accord politique. L'UNIFIL a été envoyée au Liban, en vertu de la résolution 1701 du Conseil de Sécurité des Nations-Unies, avec un mandat aussi bien militaire que politique. Je constate une fois de plus que le processus politique est dans l'impasse et que des éléments au sein de la société libanaise en tirent profit pour déstabiliser le pays. L'UNIFIL est sur place pour accompagner le processus politique. A cause de la situation actuelle de stagnation politique, l'UNIFIL risque de devoir agir dans une situation de vide. C'est intenable à terme. J'en appelle les partis politiques au Liban à assumer leurs responsabilités et à reprendre le dialogue politique. Il serait bon que les forces politiques libanaises utilisent les opportunités que la communauté internationale leur offre et qu'il soit mis fin par conséquent à la situation de stagnation politique actuelle, » pour le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be